

L'importance des missions pour éradiquer la pauvreté est mis en exergue au Venezuela



Caracas, 10 janvier (RHC- PL)-Le vice président Exécutif du Venezuela, Jorge Arreaza, a souligné l'importance des locaux des missions socialistes dans ce pays, créés à l'initiative du président Nicolas Maduro comme outil fondamental pour éradiquer la pauvreté extrême.

Lors de l'inauguration d'un de ces centres dans une communauté aux bas revenus dans l'État d'Aragua, dans le centre du pays il a expliqué que réunir plusieurs programmes sociaux dans un même lieu permettra d'élever la qualité de la vie d'environ 300 familles.

Il a aussi rappelé que cet endroit est l'un des rares qui disposent de services publics, à cause des problèmes de voirie et des difficultés dans les logements. Il a souligné que c'est justement pour cela que les missions y ont été envoyées.

D'autre part, le gouvernement vénézuélien et des représentants des chaînes de services publics et privés se sont mis d'accord pour optimiser la distribution d'aliments et d'autres produits tels que ceux d'hygiène personnelle, d'entretien et de nettoyage.

Le vice président de la Sécurité et de la Souveraineté Alimentaire, Carlos Osorio, a signalé que des superviseurs et des surveillants seront déployés prochainement sur tout le territoire national pour assurer l'arrivée des marchandises à leur destination finale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/43163-limportance-des-missions-pour-eradiquer-la-pauvrete-est-mis-en-exergue-au-venezuela>



Radio Habana Cuba